
Wahl Fachgruppenvorsitz 

Keiner äußert sich zur Wahl oder will Amt abgeben. 

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

Finanzbeauftragte 

Elisabeth will Amt abgeben 

Julian findet Stellvertreter unnötig 

Wahl oder Julian. 

Julian ist jetzt Finanzbeauftragter. 

Diskussion darüber welchen Sinn ein Stellvertreter hat. 

 

Semestersprecher 

Tobias Heinrich Semestersprecher 2. Semester Master gewählt 

Midi ist weiterhin Semestersprecher 4. Semester Master, Marc kann ihm nichts entgegensetzen 

Niemand von 2. Semester Bachelor anwesend 

Sanita bleibt erstmal im Amt  

Ronny stellt sich fürs 4. Semester Bachelor auf und sucht Konkurrenz und wird gewählt. 

6. Semester Bachelor Jan Dammrath ist gewählt 

 

Raumbeauftragter 

Ronny will im Jahresrythmus wählen und es wurde abgelehnt 

Amt bleibt unbesetzt da Elisabeth zurücktritt. Wird im WS gewählt dann. 

 

WinfoHost Beauftragter 

Lukas macht das weiterhin 

Lukas sagt 1A 

 

Social Media Beauftragter 

Sanita bekommt Ärger wegen unbeantworteten Facebook Nachrichten, Ronny fragt was los ist. 



Mehr Leute sollen Zugriff dazu bekommen, um Fragen zu beantworten 

 

Gremien  

Gem. Ko 

Bachelor 

Elisabeth gibt ab, Lukas stellt sich auf, Jan stellt sich auf, Phillip stellt sich auf, Ronny stellt sich 

auf.  Lukas Januschke und Phillip Teichert  

Master 

Marc und Midy machen es weiter  

StuKo 

Bachelor 

  Elisabeth gibt ihr Amt ab. Phillip, Jan, Lukas, Ronny lassen sich aufstellen. 

 Die vier werden gewählt. 

Master 

Marc und Lorenz machen es weiter. Chuong und Armin sind raus. Midy und Felix machen es.  

PRÜKO 

  Bachelor 

Elisabeth gibt ab, Jan, Lukas, Ronny stellen sich auf  Jan wird entthront, Lukas Januschke und 

Ronny werden gewählt 

Master 

Armin und Chuong sind raus. Tobias und Marc machen es jetzt. 

ZUKO  

  Bachelor 

  Elisabeth macht es weiter 

  Master 

  Midy macht es weiter 

Task‐Force 

  Armin ist nicht mehr in der Task Force, Elisabeth macht das jetzt und auch weiterhin. 

Doppelimmatrikulation wegen Corona auf Eis. 

   Schriftliche Liste mit Problemen wurde erarbeitet.  



WISO‐Sprecher 

Marc macht es weiter. Er wurde eh von den WISOs gewählt und akzeptiert keine Gegenstimmen 

von uns. 

AKs machen keinen Sinn jetzt zu diskutieren. 

Sonstiges 

WISO: Marc redet. StuPa Wahlen in Hohenheim, Prüfungsanmeldung, Bundesfachschaften 

Konferenz die brauchen Helfer wir sollen da sein, WISO dauert ewig, Marc würde gerne öfter für 

uns auf den Tisch hauen, er braucht Input, Doppel‐Imma Thema bietet sich wie immer an.  

CHE‐Ranking Master: Doppel‐Imma sollte Ranking beeinflussen und erwähnt werden, und 

Semestersprecher sollten Stimmung machen da Meinungen zu äußern 

Facebook: Uni Now Typ schreibt.  

Kullis Logos passen nicht drauf, ohne Logo nur Schriftzug 

Phillip sagt noch irgendwas, redet über Discord, shared screen, will discord promoten, hat 

modulplan in discord übertragen, Discord Account an FG übertragen 

   


